



# Fussballclub Entfelden

Spielbericht der 1. Mannschaft  
vom 6. April 2018

---

## FC Masis Aarau : FC Entfelden 1:1 (0:1)

Sportplatz : Schachen, Aarau  
Schiedsrichter: Zdravko Hasnas, Suhr

### Tore

17. Min. 0:1 Gazmend Gjini (Elfmeter)  
60. Min. 1:1

### Startaufstellung FC Entfelden

Roger Küng, Agim Krasniqi, Nils Suter, Juan Carlos Brugger, Jens Suter, Irfan Alan, Gazmend Gjini, Sascha Vogel, Luca Furrer, Lukas Frey, Massi Ghulam

### Ersatzspieler FC Entfelden

Domenico Sorrentino, Daniel Binder, Rafael Meier, Rico Lehmann, Ajdin Kucalovic

### Bemerkungen FC Entfelden

Pajtim Murseli, Fidan Tahiraj (beide gesperrt), Rafael Singy (Ausland), Gregory Bobst, Selim Shatrolli (beide verletzt), Luca Boccali (Militär)

## Entfelder erreichen nur ein Unentschieden

In der Startphase der Partie waren die Gastgeber die initiativere Mannschaft und so mussten sich die Entfelder mehrheitlich mit Defensivarbeit beschäftigen. Die Entfelder standen in der Abwehr jedoch solide und liessen keine Torchancen zu. In der 17. Minute wurde den Gästen ein berechtigter Elfmeter zugesprochen. Gazmend Gjini schnappte sich den Ball und verwandelte den Strafstoss sicher zur 0:1 Führung. Auf den Rückstand konnte das Heimteam nicht reagieren, ganz im Gegenteil, denn von nun an waren die Entfelder die spielbestimmende Mannschaft ohne jedoch etwas Zählbares zu erreichen. Zehn Minuten vor dem Pausenpfiff erholten sich die Aarauer wieder und konnten das Spielgeschehen wieder ausgeglichen gestalten. In der 41. Minute hatte der Entfelder Lukas Frey die Möglichkeit das Resultat zu erhöhen, da er aus 16 Meter völlig freistehend zum Abschluss kam. Sein Schuss verfehlte das Tor nur um Haaresbreite und so pfiff der Schiedsrichter bei Stande von 0:1 zur Pause.

In der zweiten Spielhälfte war die Partie von Beginn weg ausgeglichen und beide Teams suchten vehement einen Treffer zu erzielen. Dieser gelang in der 60. Minute

den Gastgebern mit einem sehenswerten Kopfballtor zum 1:1 Ausgleich. Auf den Ausgleich versuchten die Entfelder zu reagieren und erspielten sich einige gute Tormöglichkeiten die jedoch vom Heimkeeper zu Nichte gemacht oder leichtsinnig vergeben wurden. Gegen Ende des Spiels erhöhten die Gäste den Druck und hatten in der 85. Minute Pech als Lukas Frey mit einem satten Schuss nur den Torpfosten traf. Der Abpraller fiel genau vor die Füße von Rico Lehmann und dieser schoss aus zirka 12 Meter über die Querlatte und so mussten die Entfelder den Heimweg nur mit einem Unentschieden antreten.